

6 informations startup à retenir ce 17 mai 2018

Chaque jour, retrouvez dans notre article EnBref les informations startup à côté desquelles il ne faut pas passer.

Temps de lecture : minute

17 mai 2018

Le Wagon annonce l'ouverture d'une école de code à Tel-Aviv

Le Wagon, l'école de code qui propose un programme de neuf semaines pour apprendre à ses élèves à développer un produit technologique, vient d'annoncer l'ouverture d'une école à Tel-Aviv. Cette ouverture s'inscrit dans la stratégie de déploiement international de l'école, qui est déjà présente dans 26 villes de 18 pays différents. L'autorité israélienne de l'innovation vient de lancer un programme doté de 2,8 millions de dollars pour lutter contre sa pénurie d'ingénieurs et développeurs dans la Tech.

Facebook lance la fonctionnalité "Offres d'emploi" en France

Alors que Facebook est déjà une plateforme sur laquelle la recherche d'emploi est fréquente, le réseau social vient d'annoncer le lancement de sa nouvelle fonctionnalité de facilitation de démarchage d'entreprises. Les utilisateurs en quête d'un job pourront désormais utiliser la fonctionnalité "offres d'emploi", déjà disponible dans de nombreux autres pays, que ce

soit directement dans l'onglet de la fonctionnalité sur Facebook ou depuis la page Facebook d'une entreprise.

Mappy intègre OnePark à son comparateur de déplacement

Mappy, la plateforme spécialisée dans les solutions de mobilité pour faciliter les déplacements, vient d'annoncer l'enrichissement de son offre de service. Elle va désormais intégrer à son site et ses applications plus de mille parkings Onepark réservables en ligne dans toute la France et en Europe. Cette startup permet de comparer et réserver sa place de parking en quelques clics parmi une sélection de parkings publics (parkings de gares EFFIA, parkings officiels d'aéroports etc.) et privés (parkings d'hôtels, d'entreprises, de bailleurs sociaux et immobiliers...).

Klaxit et Midas s'associent pour un covoiturage plus sûr

La startup spécialisée dans le covoiturage domicile-travail, Klaxit, vient de dévoiler son partenariat avec Midas, l'entreprise d'entretien de proximité et de services automobiles toutes marques, pour proposer une solution de covoiturage quotidien plus sûr. À travers cette association, la communauté Klaxit pourra bénéficier d'offres privilégiées. Les conducteurs de l'application bénéficieront notamment de 15% de réduction sur l'entretien de leur véhicule à l'occasion du lancement de l'opération.

L'accélérateur French AssurTech dévoile sa première promotion de startups

L'accélérateur de startups French AssurTech vient de dévoiler les cinq finalistes de son premier appel à projet et lance le programme d'accélération. Les heureux élus sont Coorganiz et son application qui simplifie l'organisation de groupes affinitaires, Fotonower qui propose aux entreprises des services d'analyses de photos basés sur du machine learning, Insitio et sa plateforme de gestion locative en ligne, Lucine, qui développe une application pour aider les patients et les professionnels de santé à traiter les douleurs chroniques et Testamento qui veut sécuriser et démocratiser les volontés et la transmission du patrimoine.

Le développeur de composants informatiques Kalray engage le processus d'une introduction en Bourse

Kalray, le développeur de composants informatiques "intelligents", a engagé ce jeudi le processus qui doit le mener en Bourse, en soumettant le document décrivant ses activités aux autorités boursières. Le montant qu'il entend lever n'est pas encore précisé mais cette introduction en Bourse doit doter la société "des moyens nécessaires à la mise en oeuvre de sa stratégie de développement et contribuer à renforcer sa crédibilité vis-à-vis de ses clients, dont de très grands groupes industriels mondiaux, quant à la capacité de les approvisionner en grands volumes sur des marchés mondiaux".

